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SÚMULA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA CEF-CAU/SC 

 

DATA 22/03/2023 HORÁRIO 13h40min às 17h35min 

LOCAL Reunião híbrida  

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rosana Silveira Coordenadora 13h40min 17h35min 

Silvya Helena Caprario Coordenadora Adjunta 13h45min 17h35min 

Fárida Mirany de Mira Membra Titular 13h40min 17h35min 

  

ASSESSORIA Melina Marcondes - Assessora 
Pedro Schultz Fonseca Baptista -  Gerente Técnico 
Julianna Luiz Steffens -  Secretária 

 

Leitura e aprovação da Súmula da 2º Reunião Ordinária  

 

Encaminhamento 
Aprovada a súmula da 2ª Reunião Ordinária para publicação no Portal 
da Transparência. 

 

Comunicação 
 

Responsável Coordenadora 

Comunicado 

A Coordenadora Rosana Silveira comentou que na reunião da CEF 
Nacional, foram discutidos vários assuntos. Sobre a questão do EaD, 
cada CAU/UF colocou suas ações. O CAU/RS falou sobre as ações 
judiciais de registro no estado e o CAU/BR comentou que a posição do 
conselho deve permanecer em realizar recursos judiciais, além de se 
posicionar contra os cursos em modalidade EaD e que se deve buscar 
mais qualidade em todos os cursos. Também foi discutido a questão de 
desconto para profissionais que realizarem cursos de formação 
continuada, mas se achou que foi muito precipitado, por isso deve-se 
amadurecer a ideia. A CEF do CAU/BR está elaborando um edital de 
contratação para uma empresa realizar um levantamento sobre a 
qualidade dos cursos de arquitetura e urbanismo. Informaram também 
que pensam na possibilidade de realizar uma avaliação por PPC, assim 
as atribuições seriam permitidas conforme formação. O CAU/RS 
também comentou que recebeu uma resposta do MEC que não existe 
curso hibrido, o CAU/SC irá pedir essa resposta formal do MEC para 
poder repassar para os estudantes quando for questionado no 
atendimento. Participaram da reunião quatorze CAU/UFs e foram 
comentados outros assuntos diversos como: CAU Educa estar sendo 
tratado pela CPUA, a possibilidade de criação de um Portal de 
Formação Continuada, podcast para auxiliar recém formandos realizado 
pelo CAU/MS, e que quase todos os CAU/UFs apresentaram tentativas 
de criar fórum de coordenadores de curso.  
O gerente técnico Pedro Schultz comentou sobre a visita realizada ao 
polo de Florianópolis da UNINTER, que foi apenas apresentados a 
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metodologia de ensino e os laboratórios portáteis que os estudantes 
tinham acesso para atividades práticas. A universidade pediu para 
publicar uma notícia sobre a visita, então poderia ser tratado como extra 
pauta, mas a comissão solicitou que fosse informado a UNINTER que 
não irá realizar aprovação da matéria, por ser uma publicação do ponto 
de vista da Instituição de Ensino. Ressaltou-se, no entanto, que não foi 
autorizado o uso da imagem de qualquer conselheira e/ou funcionários 
presentes. A visita teve o objetivo de dar resposta ao convite da IES de 
apresentação do curso, uma vez que fora demandada a ela diversas 
informações para atendimento de normativos do CAU/SC. 
O setor jurídico informou que a contestação do processo da UNIDERP 
protocoladas dia 8 de março.  Também foi informado pela CEF do 
CAU/BR que agora a Ouvidoria tem um espaço para estudantes. 
Primeira questão recebida neste espaço foi uma demanda de alunos de 
Santa Catarina, em que cursos presenciais estão tendo as matérias de 
TCC em formato à distância. A CEF do CAU/BR enviou algumas 
comunicações, entre elas a Deliberação 68/2022 CEF-CAU/BR sobre 
orientações de registro profissional reforçando a necessidade análise 
comparativa entre o PPC, as diretrizes curriculares e atribuições 
profissionais.   

 

ORDEM DO DIA 

 

1 Análise de registros profissionais de diplomados no País - 2023 

Fonte GERTEC 

Relator Coordenação 

Encaminhamento 

Aprovação de 38 registros em caráter PROVISÓRIO – Deliberação nº 
15/2023- aprovada.  
 
Aprovação de 86 registros em caráter DEFINITIVO – Deliberação nº 
16/2023 – aprovada.  
 
 
Designou a Conselheira Fárida como relatora da solicitação do pedido 
de registro de egresso da Universidade UNIBTA, modalidade EaD, 
desta forma está se instruindo o processo na GERTEC conforme o 
procedimento estabelecido pela Deliberação Plenária DPO/SC nº 
704/2022. 
 
Foi mostrado o Mapa de Localização dos cursos ofertados no estado, 
nas modalidades presencial e EaD. 

 

2 Análise de inclusão de Engenharia de Segurança do Trabalho 

Fonte GERTEC 

Relator Coordenação 

 

Indeferimento de Engenharia de Segurança do Trabalho, Protocolo 
16441663/2023 -  Deliberação nº 17/2023- aprovada. 
 
Inclusão de Engenharia de Segurança do Trabalho, Protocolo 
17100188/2023 -  Deliberação nº 18/2023- aprovada.  
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3 
Análise de pedido de certidão de atividades de 
georreferenciamento e correlatas; 

Fonte GERTEC 

Relator Coordenação 

Encaminhamento 

Designou a Coordenadora Adjunta Silvya como relatora da solicitação 
de Protocolo 1605461/2023. 
 
Designou a Coordenadora Rosana como relatora da solicitação de 
Protocolo 1716331/2023. 
 

 

4 
Procedimento quanto a análise de possíveis irregularidades nas 
condições de oferta; 

Fonte GERTEC 

Relator Coordenação 

Encaminhamento 
Pautar em próxima reunião, para permitir a leitura pelos membros da 
comissão. 

 

5 Ação conjunta do Conselho referente ao EaD; 

Fonte GERTEC 

Relator Coordenação 

Encaminhamento 
Agendar reunião com a Comissão similar à de ensino e Formação do 
CREA/SC para propor ação conjunta.  

 

3 Projetos CEF 2023 

Fonte GERTEC 

Relator Coordenação 

Encaminhamento 

Foram feitas duas solicitações de palestra para o CAU nas escolas no 
formato presencial: UNIFEBE (em Brusque para o dia 26/04 no período 
da noite) e FAMESUL (em Rio do Sul para o dia 03/05 no período da 
noite a noite). Ficou decidido que as próximas solicitações de palestra 
serão encaminhadas por WhatsApp do grupo da CEF-CAU/SC para 
verificação de disponibilidade. A CEF dará preferência, devido ao fato 
das conselheiras também serem da CATHIS, à agenda da ATHIS em 
Chapecó pelo acompanhamento do convênio e das ações da FECAM, 
visto serão programadas várias viagens pelo estado.  
 
A apresentação do CAU nas Escolas também será enviada pelo 
Whatsapp para leitura e aprovação de necessidade de alterações pelas 
conselheiras da CEF.  
 
Também foi marcado uma reunião Extraordinária no dia 31/03/2023 às 
13:30 para tratar do Regulamento da Premiação Acadêmica 2023, 
agenda da CEF do CAU/SC e outras demandas de projetos da 
Comissão.  
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Esta Súmula foi aprovada na 4ª reunião ordinária da CEF-CAU/SC de 24/04/2023, com os 
votos favoráveis das Conselheiras Rosana Silveira, Silvya Helena Caprario; e Fárida Mirany 
de Mira. 
 

 
 
 

Julianna Luiz Steffens 
Assistente Administrativa 

Secretária 
 

COMISSÃO DE ENSINO E FORMAÇÃO 
DO CAU/SC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Considerando o estabelecido no item 1.3 da Deliberação Plenária CAU/SC nº 589, de 12 de 
março de 2021, que trata dos termos das reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SC, 
atesto a veracidade das informações prestadas. Publique-se.  
 

 
 
 

 
Jaime Teixeira Chaves 

Secretário dos Órgãos Colegiados  
do CAU/SC 
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